

Correo electrónico del Comandante Fernando Zás que motivó su despido de PLUNA, difundido por la Asociación de Pilotos de Línea Aérea Uruguay (ACIPLA).

Este mensaje fue firmado por 72 pilotos asociados a ACIPLA y enviado el martes 21 de octubre a las autoridades de PLUNA S.A.

Parque del Plata, 3 de octubre de 2008

Estimados todos, hoy he recibido un mail de Recursos Humanos, tratando de explicar la devolución de nuestro Boeing 767, un simple mail para tratar de ocultar tanto esfuerzo, tantas esperanzas, tanto sueño perdido, un simple mail para decirnos que ahora podremos salir adelante sin esa deuda, afortunadamente no nos colocan en el balance a todos nosotros, ya que lo nuestro es impagable, no tiene precio, nuestro desanimo, nuestro desosiego, nuestras preocupaciones por un futuro son demasiado pesadas como para que ésta gente las pueda entender.

Inversionistas, oportunistas, curradores, que nos han tocado en desgracia para manejar nuestra empresa, grandes promesas incumplidas, grandes deudas cumplidas, un futuro sin futuro, que más podemos esperar ahora? ... la muerte lenta, donde nos venden las pérdidas de Madrid... e Iberia pondrá frecuencias diarias, un hub, que es un feeder, unos aviones que apenas pueden con los pasajeros, donde quedaron las promesas, donde quedaron los planes, en ésta mentira,

En ésta mentira del precio del combustible, de la crisis, o en la ineptitud, en la mala administración, la mala educación, la falta de respeto, a todos les pido disculpas por lo que nos ha tocado, me siento triste, me siento defraudado, me siento estafado, siento que el pueblo Uruguayo no puede ni debe seguir pagando, se que estos sujetos pasaran, y en poco tiempo serán un mal recuerdo, una pesadilla para olvidar, allí estarán todos ustedes de nuevo, empujando, luchando, creando, y construyendo un futuro para todos, no pierdan las esperanzas, la luz al final del túnel está cerca, muchos trabajan para ello, trabajan para poder estar de nuevo en paz, para sentirse seguros, para volver a la querida PLUNA, la del logo amarillo, ...

y que estos pájaros vuelen rápido....

Un gran abrazo

Fernando Zás